



Hay falsedad e hipocresía.- Sheinbaum

MARTHA MARTÍNEZ

Luego de registrar su candidatura ante el INE, Claudia Sheinbaum se lanzó contra quienes marcharon ayer por la democracia, al afirmar que entre ellos hay falsedad e hipocresía.

La morenista aprovechó su visita al Instituto para señalar que quienes hablan o marchan por la democracia, en su momento promovieron fraudes electorales y fueron omisos a la compra de votos.

Sin mencionar directamente a Lorenzo Córdova, ex presidente del INE y único orador en la "Marcha por la

Democracia Ciudadana" que se llevó a cabo este domingo en el Zócalo capitalino, indicó que los promotores de estas movilizaciones olvidaron también respetar a los pueblos indígenas y, por el contrario, promovieron la discriminación y el clasismo.

"Resulta importante, y más aquí, en este recinto, señalar la falsedad e hipocresía de aquellos que hablan o marchan por la democracia, cuando en su momento, promovieron fraudes electorales y nunca vieron la compra de votos, o se les olvidó respetar a los pueblos indígenas, promoviendo la discriminación y el clasismo", expresó.



Oficializa Sheinbaum candidatura presidencial

Ofrece continuidad tras registro en INE

Hace Claudia suyas reformas y obras del Presidente López Obrador

MARTHA MARTÍNEZ

Al registrarse ante el INE, la candidata presidencial de la coalición Sigamos Haciendo Historia, Claudia Sheinbaum, hizo suyas las reformas planteadas por el Presidente Andrés Manuel López Obrador, así como algunas de sus principales obras, como el Tren Maya y el Corredor Transístmico.

Sheinbaum oficializó su candidatura en un acto protocolario en el que estuvo acompañada por los dirigentes nacionales de Morena, Mario Delgado; del Partido Verde, Karen Castrejón,

y del Partido del Trabajo, Alberto Anaya, donde los consejeros del INE fueron los anfitriones.

Posteriormente subió a un templete instalado en la explanada del INE, desde donde delineó los 15 principios generales de lo que sería su Gobierno en caso de ganar la elección del próximo 2 de junio.

Como si se tratara de un acto proselitista, la candidata dio un mensaje ante Gobernadores, legisladores, candidatos, integrantes de su equipo y cientos de simpatizantes que llegaron a las instalaciones del INE en la CDMX en decenas de camiones.

En su mensaje, que se extendió por más de 20 minutos, se comprometió a profundizar la estrategia de seguridad y los logros alcanza-

dos por el actual Gobierno en la materia.

Dijo que su Gobierno sería honesto, sin influyentismo, sin corrupción y sin impunidad, y que buscará mantener “la obligada” división entre el poder económico y el poder político.

“No me someteré a ningún poder económico, político o extranjero. Siempre defenderé y trabajaré por el interés supremo del pueblo de México y de la Nación”, afirmó.

Adelantó que seguirán atendiendo las causas de la violencia y que continuarán combatiendo la impunidad a través de inteligencia e investigación.

Dijo que consolidará la Guardia Nacional y fortalecerá la coordinación con la Fiscalía General de la República, sus pares estatales y las



Policías locales, para lo cual buscarán erradicar vínculos delincuenciales, en caso de que éstos existan.

Agregó que el Gabinete de Seguridad seguirá reuniéndose todas las mañanas y a él invitará al Fiscal General de la República, para fortalecer la coordinación en mate-

ria de seguridad y de procuración de justicia.

“No se trata de mano dura, de guerras o de autoritarismos, sino sencillamente de justicia”, indicó.

La candidata presidencial sostuvo que, en materia presupuestal, garantizará los planes de justicia para los pue-

blos indígenas, los programas sociales del actual Gobierno, además de consolidar proyectos estratégicos de esta Administración.

Además, se comprometió a promover la soberanía alimentaria y, en este caso, advirtió que no permitirán la siembra de maíz transgénico.



■ Acompañada de los dirigentes de Morena, PT y PVEM, Sheinbaum oficializó su candidatura.



■ Previo a la llegada de Claudia Sheinbaum, los consejeros del INE (izq.) recibieron a los militantes morenistas, entre los que se encontraba el ex Canciller Marcelo Ebrard.